



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Freunde Alter Musik Basel (FAMB); Konzerte «L'Occhio del Cor» und «Speculation on J. S. Bach»

P201671

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Freunde Alter Musik Basel für die Konzerte «L'Occhio del Cor» und «Speculation on J. S. Bach» im März und April 2021 in der Peterskirche und im Hans Huber Saal einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «L'Occhio del Cor» und «Speculation on J. S. Bach», die im März und April 2021 in der Peterskirche und im Hans Huber Saal des Stadtcasinos stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. An den vom Verein Freunde Alter Musik Basel organisierten Konzerten führt das italienische Ensemble «La Reverdie» die «Ballate e madrigali di Magister F. Coecus» von Francesco Landini auf, während das Ensemble «Aux pieds du roy» unter dem Titel «Speculation on J. S. Bach» rekonstruierte Kammermusik und Choräle von Johann Sebastian Bach präsentiert.

